



27 Février 2003. Visite du Musée des Arts et Métiers

28 participants.. L'hiver est propice aux sorties de ce genre. Merci à Gérard Zaysser.
Musée totalement rénové, extrêmement intéressant. Couvrant des techniques très variées comme la mesure du temps, la mécanique, le bâtiment, le transport, entre autres.....

18 Mars 2003. Réunion du bureau d'Amico IdFN

Conséquence des grèves dans les transports publics, cette réunion s'est tenue chez les Zaysser . Brièvement :

- ° Le nombre de nos adhérents est resté le même depuis 1 an, soit 123 .
- ° MIP : Ceux d'entre vous qui en sont adhérents auront sans doute remarqué que l'augmentation des cotisations n'avait été « que » de 6% au lieu des 10% annoncés par la MIP. Ce rabais intéressant fait suite, semble-t-il, à une intervention de Colas SA. Merci à Colas.

- ° L'idée d'une exposition de peinture par les adhérents aux 3 Amicales des 3 grandes marques du groupe fait son chemin. Un Comité en charge de cette manifestation est en cours de création. Les retardataires peuvent encore se manifester auprès de P.Bertrand :01 47 51 24 11

A propos de peinture, notez l'exposition d'André Liautaud (Amico Midi-Med) du 1^{er} au 17 Mai à la galerie Vendôme, 12 rue de la Paix, Paris (2^e)

4 Avril 2003, Golf bi-annuel Amico/Amibi

Il a été remporté par Jean-Loup Brisset, ami de Jean Couvrat .

8 Avril 2003, Conseil d'Administration de l'Amico à la Maison des Centraliens

°Bienvenue à Pierre Villard encore très récemment Directeur Financier et Juridique de Somaro, **nouvel Administrateur et trésorier de l'Amico**

°Notre Flash n° 3 comportait un coupon que *vous deviez nous ré-adresser après avoir renseigné*, entre autres, *l'intérêt de recevoir (ou non) la Revue Actualité Retraite*. Certains d'entre vous, faute de temps sans doute, ne nous ont rien retourné. *Merci de ne pas trop faire «lanternier» P. Bertrand* qui attend vos réponses d'ici le 20 Mai (retour du coupon du flash n° 3 ou tél : 01 47 51 24 11. Il n'y aura pas de nouvelle extension de délai. Merci encore.

°**Notez le 12 Juin à 10h30 :Assemblée Générale de l'Amico** chez Colas S.A. Nous vous y attendons .

Nouvelles de nos Adhérents

Jean Vauchel, à l'occasion de son départ à la retraite, a été reçu le 27 Février par l'agence de Gennevilliers, au restaurant l'Ellipse. Une centaine de collaborateurs de Colas IdFN , de Colas SA et de représentants de l'Amico étaient présents pour l'accompagner dans ces moments « très délicats ». Atmosphère cordiale, mais aussi très chaleureuse .

Jean Bernon, sera désormais le « correspondant » pour la Normandie de l'Amico IdFN.

Il succède à René Labigne qui, après de nombreuses années, a décidé de « passer le témoin »

Un très très grand merci à ce dernier.

Jean-Paul Dupré, ancien directeur de Sintra (Colas Canada pour les non-initiés, aujourd'hui sous la responsabilité de Daniel Ducroix, ancien de Devaux) devenu québécois après plus de 35 ans passés dans la « Belle Province » , mais aussi membre de l'Amico nous a fait l'amitié de nous rendre visite à Paris le 27 Février, à l'occasion de son passage en France.

En attendant la création d'une Amicale québécoise ...qui sait ? il a été question d'une randonnée cycliste de plusieurs jours au Québec au mois d'Août.

Cette manifestation annuelle étant déjà organisée, il serait donc possible et facile pour ceux que cela intéresse de se joindre à l'événement, soit à titre individuel, à l'occasion d'un voyage en Amérique du Nord, soit à l'occasion d'un « déplacement sportif » de l'Amico que Gérard Zaysser se fera un plaisir de nous organiser...

N'hésitez pas à l'appeler au : 01 39 62 43 58

Tout ceci, bien entendu, en attendant le Marathon de New-York !